
Preocupado com a Lagoa Araruama, Edmundo Silveira elabora documento 
para ser encaminhado às autoridades competentes, assinando o mesmo com 
os Pres. das Câmaras Municipais das Cidades vizinhas: São Pedro da Aldeia, 

Saquarema e Arraial do Cabo, posteriormente assinaram o documento as 
Câmaras de Araruama e Cabo Frio - Sessão Solene junho/99, documento 

este que compõe O LIVRO “LAGOA DE ARARUAMA DESAFIOS 
POLÍTICOS E CONFLITOS AMBIENTAIS”. (paginas 57 à 62)

Edmundo Silveira, acompanhado do Sr. Rubens 
Rodrigues e o chefe de serviços da Prolagos, 
visita a grande obra que é a ETE (Estação 
de tratamento de esgoto) de Iguaba Grande 
que graças a Edmundo trata matéria orgânica, 
nutrientes e fossas. Pois é uma central terciária, 
e a mais moderna da Região dos Lagos. 
Edmundo, a Lagoa Araruama agradece.

 Edmundo Silveira, em Audiência 
Pública da Prolagos no Clube São Pedro, faz 
pronunciamento e pede que se registre na ATA 
a sua posição como Vereador e Presidente da 
Comissão de Meio Ambiente da CMIG, que 
exige que seja construída em Iguaba Grande 
uma Central de Tratamento Terciária.
 Sensibilizada, a Prolagos e o Estado 
atendem a sua reinvidicação, reconhecendo seus 
argumentos.

Um VEREADOR que luta, reinvidica, que tem argumentos, que 
sabe redigir documentos, e que realiza. Edmundo Silveira. 

Central de Tratamento de Iguaba 
Grande, hoje uma realidade.
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